

## Texte de Paul-Louis DROUFFE - 13 ans - Hong-Kong :

Le Petit Prince était sur le chemin du retour. Il était dans ses pensées : 'Il faudrait que je m'excuse auprès de ma rose et que je reste toujours auprès d'elle', se dit-il.

Tout à coup, il fut ébloui par une lumière intense. C'était comme si mille diamants scintillaient au loin. Il se frotta les yeux, et s'approcha. Il entendit des bruits sourds. Il se trouvait à quelque centaines de mètres d'une planète toute verte. Cette planète était recouverte d'arbres fruitiers odorants et de gazons et de fleurs parfumées. Sur l'un des côtés, il vit une petite maison en paille et des outils de jardinage rangés le long d'un mur. Il aperçut une silhouette grande et musclée qui semblait creuser les nuages. Il trouva cela bien absurde. 'Les grandes personnes sont tout de même très étranges' se dit-il. Le jardinier avait une tête en forme de poire, un nez en pomme de terre, des oreilles en brocoli et une bouche en tomate cerise. Il apostropha le jardinier :

'Bonjour! Pourquoi creuses-tu les nuages Grand Jardinier? Et quelle est cette vive lumière? '

'Je suis cultivateur d'étoiles, répondit le jardinier. Elles poussent dans les nuages et lorsqu'elles sont bien nourries elles émettent une forte lumière.'

Le Petit Prince l'interrogea à nouveau :

'S'il te plaît, explique moi comment on fait pousser les étoiles?'

Le jardinier lui expliqua que l'écorce des arbres fruitiers réduite en bouillie servait à créer la poussière d'étoiles qui, plantée dans les nuages et arrosée tous les jours, permettait de donner naissance à une étoile rayonnante de beauté et de santé. Une odeur alléchante semblable à celle de la tarte aux pommes vint lui chatouiller les narines. C'était l'odeur des étoiles. Le Petit Prince le regarda travailler. Le jardinier libérait les étoiles au fur et à mesure de leur naissance. Celles-ci s'envolaient dans l'espace dans un froissement de soie et un parfum d'enfance. Une fois installées dans le ciel, les étoiles se mirent au travail : elles inondaient le monde d'amour et de paix. Le grand jardinier continua à expliquer au Petit Prince les merveilles que les étoiles étaient capables de réaliser. Le Petit Prince, ébloui par cette rencontre et par ces découvertes avait hâte de retrouver sa rose et de connaître enfin le vrai bonheur sous la protection des étoiles. Au moment de prendre congé, le jardinier lui offrit un plant de poussière d'étoiles. Le Petit Prince s'en alla le coeur léger et plein d'espoir. Il savait déjà où il planterait son étoile. Juste au dessus de sa rose...